

南風 2022

あしたは もっとたかく
～笑顔と本でいっぱい学校～

2022南中学校通信

第2号

令和4年5月6日

校長 齋藤孝太郎

風薫る五月、新緑の季節となりました。子どもたちは新しい学年にも慣れて、勉強に部活動に精一杯頑張っています。新しい環境となり、どの学年も期待と不安が入り混じっての4月のスタートであったと思いますが、1か月が過ぎ、3年生は真剣な表情で授業に取り組む姿勢をみてもさすが最上級生であり、2年生は一回り成長し先輩として1年生の良き見本であり、1年生は、中学生としての自覚がしっかりと芽生えてきているように感じます。

学校づくりビジョンでベクトルをそろえます！

学校づくりビジョンは、本来であればPTA総会の場をお借りして、保護者の皆様へ直接お示しするのですが、今年度については、PTA総会を书面決議としたため総会要項の配付によりお示しました。「令和4年度 四日市市立南中学校 学校づくりビジョン」をご覧ください。



本校の生徒に期待したいこととして、今年度は、始業式や入学式で、教育目標「あしたは もっとたかく～笑顔と本でいっぱい学校～」に加えて、「毎日の授業を大切にする事」、「お互いに思いやりのある生活をする事」についての話をしました。南中学校の生徒一人ひとりが、かけがえのない良さや無限の可能性を持っています。それらを十分に伸ばし、それぞれの夢や希望の実現に向けて「学校づくりビジョン」でベクトルをそろえ、皆で一丸となって取り組んでいきます。

「教えられる」から「自ら学ぶ」生徒を育てるために学習面のサポートを充実し、家庭との連携を深めながら生活リズムの向上に取り組めます。本校の教育活動にご理解ご協力をお願いいたします。

家庭訪問へのご協力、ありがとうございました。

今年度は、ご希望されるご家庭を中心に4月25日（月）～28日（木）の3日間の日程で、家庭訪問を実施させていただきました。お仕事やご予約のある中、お時間を作っていただきありがとうございました。限られた時間の中での訪問となりましたので、充分なお話ができなかったご家庭もあるかと思えます。学習面、部活動、友人関係など、お子様のことで何か心配なことや相談がございましたら、いつでもお気軽に学校まで連絡をいただきますようお願いいたします。



南中学校ホームページを、ぜひご覧ください！

現在、ほぼ毎日情報を更新しています。各授業の様子、行事や各学年の取組、配付物、家庭学習へのアドバイス、新型コロナウイルス感染症への対策等々、保護者の皆さま、地域の方々への周知が必要なもの、紹介したい学校の様子など、南中学校の情報が満載です。これまでも、日常的に1日約300人のアクセス、行事など多い日には500人以上のアクセスがあり、常に多くの皆さまにご覧いただいています。今後も、南中学校ホームページの充実を図ります。



【南中ホームページ記事より】 2022/4/25「学級役員・専門委員会認証式」



今年度前期の認証式は、2、3年生が入場した体育館と1年生が集合した多目的教室の2か所を、オンラインでつないで行いました。認証状を受け取る際に、校長先生からの「頑張ってください」という声掛けに「ありがとうございます」と、しっかり返事をしていました。

新型コロナウイルス感染症拡大防止の対応

日頃は、本校の教育活動にご理解、ご協力をいただきありがとうございます。PTA総会の書面決議や授業参観の中止、YouTubeによる自然教室説明会など、新型コロナウイルス感染症拡大防止に伴う、急な対応や変更に対し、ご理解のうえご協力をいただきありがとうございました。おかげさまで、年度当初の4月を無事に終えることができました。しかし、一向に減少傾向とならず全国的にコロナウイルス感染症の拡大が続く中、5月18日（水）、19日（木）には1年生自然教室、6月1日（水）からの3日間は、2年生職場体験学習、3年生修学旅行を予定しております。学校では、通常の教育活動が継続できるよう改めて感染症対策を見直し、より一層感染拡大予防に努めてまいります。各ご家庭におかれましても、引き続き、新型コロナウイルス感染症拡大防止の対応にご協力をお願いいたします。

- お子さんや同居家族がかぜ症状等がみられる場合は、登校を控え、医療機関等の受診をお願いします。
- お子さんや同居家族が陽性者、お子さんが濃厚接触者となった場合、加えてお子さんや同居家族が検査対象者となった場合も、登校を控え学校に連絡をお願いします。
- 登校前の『朝の健康観察』をしっかりとお願いします。

お子さんや同居家族の方に「発熱、咳、のど痛など、いつもとは違う健康状態（風邪の症状）」となった場合、学校へ連絡し登校を控え自宅で様子を見てください。（欠席にはならず、出席停止となります。）そして、かかりつけ医等の身近な医療機関に受診、または電話等でご相談ください。かかりつけ医を持たない場合や、相談先に迷う場合は「受診相談センター」や「三重県が指定する診療検査医療機関」にご相談ください。「微熱だから大丈夫」、「熱は下がったから」、「おそらく副反応だから」と自己判断せず、いつもとは違う健康状態になったら、かかりつけ医等身近な医療機関への受診・相談をお願いします。